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国内創立順位・1489 

会   長  野尻 信晴 

幹   事  吉谷奈艶子 

会報委員長  魚住 晃一 

 

第 1783 回 例会 8 月 31 日（月） 

 

◇点 鐘   

◇ソング  “奉仕の理想” 

◇ゲストならびにビジターの紹介 

ゲスト：新森 慎之助 名誉会員 

     2020-21年度ガバナー事務局 河村 博美 様 

1番目ビジター：在田 吉保 様（高岡西RC） 

◇会長挨拶並びに報告 

 新森さんが辞められると言われたら安倍首相も辞める

と言われました。新しい日本のリーダーが誰になるんで

しょうね。楽しみにしております。 

新森さん、長い間高岡北RCにご尽力いただきありが

とうございました。石垣島に新森さんご夫妻と一緒に行

ったのを覚えております。寒い日でしたね。 

先日のあおぞら例会が非常に好評だったので、月1回

行おうと思います。しばらくやってみます。 

荻布さん、お久しぶりです。ようこそお越しください

ました。やはり、おられないとさびしいです。 

そろそろ9月で稲刈りが始まります。家の庭のセミは

ミンミンゼミ、クマゼミ、ツクツクホウシが鳴いて最後

にヒグラシが鳴きます。ヒグラシは「カラカラカラ」と

さびしい声で鳴きます。家にはぼけ防止とその日ぐらし

が住んでおります。ぼうふらも発生するのですが、あま

りに暑いので途中で死んでしまいます。 

村牧さんのラインですが、消防署より早く正確に伝わ

ってきます。唐澤さんの事業所の近くということでびっ

くりしました。宮田さんの家も近いのではないかと心配

しておりました。後ほど、新森さん、五十 さんよろし

くお願いします。 

◇出席報告  出席者 29名 メイクアップ済 0名 

（内Zoom参加は2名でした） 

◇ニコニコBOX報告 

在田吉保様（高岡西RC）： 

久しぶりにお邪魔しました。皆さんお元気そうで

嬉しいです。コロナに勝ち抜きましょう！ 

新森慎之助名誉会員： 

金屋町でウランガラス鋳芸館をオープンしました。

皆さんまた、遊びに来てください。 

野尻会長：新森さん、長い間御苦労様でした。北ロータ

リーのお世話ありがとうございました。 

五十 先生、卓話よろしくお願いします。 

荻布さん、久しぶりです。またよろしくお願いし

ます。 

荻布精一君：久しぶりの例会出席です。また、よろしく

お願いします！！ 

幸塚栄三君：前回弁当1個余分に頂きました。有難うご

ざいました。 

【今年度ニコBOX累計額 124,000円】 

 

◇本日のプログラム（担当：副会長） 

 会員卓話 

「新型コロナウィルスCOVID-19について」 

  五十  豊 副会長 

 

 

名誉会員 会員数 本日の出席率 
8/17 例会 

修正出席率 

2名 36名 87.88％ 82.14 ％ 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇新森慎之助名誉会員より退会のご挨拶 

 久しぶりに出てきました。

本来なら宮田会長の時にご挨

拶すべきでしたが、コロナ禍

など嫌な情勢となり今日まで

に至りました。申し訳ありま

せん。しかし遅れてよかった

かなと思います。安倍首相も

辞職をなさって、同時期にご

挨拶ができるのは恵まれていると思います。 

 40数年前に高岡西RCに入会しました。当時、青年会

議所のメンバーもしており、大変きつい思いをしました。

高岡西RC荻布ガバナーの時にロータリーの方針として

拡大分離をせよとのことで、高岡西RCより13名のメ

ンバーが移籍し高岡北RCを立ち上げました。拡大分離

した印としてマークをつけることが許されましたので、

また、ロータリー旗に掲げてください。 

あっという間に40数年が経過しました。ロータリー

では楽しいことがたくさんありました。奨学生の劉孟娟

さんは外科医として開業しておられます。アフリカ・ケ

ニアのカマウ君は日本に残り勉強したいということで、

メンバー5名でナイロビまで赴き事情説明をし、そこで

雄大な自然をめぐってまいりました。思い返せば、ロー

タリーでは楽しい記憶ばかりが浮かびます。 

 私事でございますが、現在82歳となり、昨年末で会

社を退任しました。現在年金生活者です。退職金は地域

のために使いたいと思います。何をしているかというと、

数年前に高岡北RCで金屋町に電話ボックスを寄付した

ことがあります。当時、高岡市は観光都市宣言を唱えて

おり、高岡の瑞龍寺、国泰寺、古城公園、大仏、山町筋、

金屋町、吉久などが該当しました。私も親子4代金屋町

に在住しております。なにか金屋町に恩返しをしたいと

思っており、現状は、金屋町自治会のほかに、金屋町元

気未来プロジェクトというNPO法人を開設し、そのメ

ンバーとして金屋町の町おこしをやっております。1週

間に1度、ロータリーの例会と同じですが、協議を重ね、

ようやく金屋町も石畳通りになり、大分充実してまいり

ました。退職金はその活動につぎ込んでおります。ロー

タリーで培った、都市開発をしたいと思っております。 

 また、金屋町でウランガラス鋳芸館をつくりました。

皆さんご存知のように金屋町は、前田利長公よりいただ

き400年以上も経つ鋳物の町でございます。昔のように

栄えさせたいと活動しております。市からも援助をして

いただき、非常に充実した町にしたいと、頑張っており

ます。私も個人の投資ですが、社会に貢献したいと、町

の発展のために一生懸命尽くしております。 

 どうぞ皆様、お暇なときに金屋町へ遊びに来て、元気

な顔を見せてやってください。 

 最後に、益々の高岡北ロータリークラブの発展をご祈

念申し上げまして、退会のご挨拶とさせていただきます。

どうも長い間ありがとうございました！ 

 


